

Capitulo 1 de Mi amor Zombi

Destiny Writer



Image not found.

Capítulo 1

Capítulo 1

¿Sabes algo?, si hace 3 años me hubieran dicho que los monstruos existen lo mas probable es que no les hubiese creído, pero... si me lo dices ahora... lo más probable es que te diga: "Ya lo sabía", pero ahora lo único que quiero, que lo que acabo de ver sea una pesadilla... Regresemos 3 años atrás para que sepan lo que paso.

Mi nombre es Mónica, me faltan 3 años para terminar graduarme del colegio y poder entrar en la universidad, he estado toda mi vida en el mismo colegio, no hago mucho en el día, mis notas son promedio, tengo un amigo de la infancia que se llama Luis.

En mi colegio hay 3 rumores sobre algunos estudiantes de mi colegio, estos rumores son muy específicos: El príncipe fantasma, La Reina de hielo y Zombi.

Los 3 estudiantes que portan estos nombres, están en mi salón de clase, Caleb un chico muy caballeroso que siempre desaparece en los momentos más oportunos o a ciertas horas del día, Alejandra una chica que tanto como su actitud y su alrededor es completamente helado y Ciel un chico que siempre esta cansado, camina despacio y vive cerca de un cementerio.

Ciel siempre está cerca de Alejandra, siempre la está abrazando o jugando con ella, mientras Caleb simplemente se dedica a observar y hablar con los dos.

Un día estaba hablando con mis amigas, una de un grado superior y la otra de un grado menor, me retaron a seguir a Ciel, ya que para llegar a su casa atraviesa el cementerio, le pregunte a Ciel si podía ir para no molestarlo, rápidamente me dijo que no y cambio de tema.

Ya que no quería que lo acompañara decidí seguirlo a escondidas, para poder lograr el reto que mis amigas me propusieron, después de un rato siguiendo a Ciel llegamos a el cementerio, el sin pensarlo simplemente entro por la puerta principal.

No había muchos lugares para esconderme, así que marqué más distancia de Ciel y yo, cuando ya estaba a una distancia considerable empecé a seguirlo. Mientras más nos metíamos en el cementerio lograba ver un muro del cementerio que estaba hecho de fierros de metal estaban cortados que daban paso a un bosque, el suficiente espacio para que un

carro lograra pasar.

Sin dudarlo Ciel atravesó por los fierros cortados y siguió de largo, decidida a cumplir mi misión lo seguí, cuando atravesé los fierros cortados, de repente el cielo empezó a oscurecerse, ignorando este suceso seguí persiguiendo a Ciel.

Después de un rato persiguiendo a Ciel logre ver la casa de Ciel, una choza de madera en el centro del bosque donde no había árboles, solamente la choza de Ciel.

Ciel entro a su casa, y yo me acerque para tocar la puerta cuando de repente logro mirar a Alejandra y a Caleb llegando por un costado de la casa para pasar el tiempo con Ciel.

Cuando entraron me dirigí a espiar por la ventana, lograba ver como Alejandra se sentaba en el sofá, Caleb miraba los estantes buscando algo de comer y como Ciel iba a recostarse en el regazo de Alejandra.

Mónica: (Hacen una bonita pareja)

De repente miro que Caleb se desmalla, Alejandra empieza a soltar vapor de su cuerpo y Ciel va hacia el cuerpo de Caleb lo agarra y lo mete en el armario, en ese momento no pude asustarme, solté un grito y me desmallé, Cuando me desperté estaba acostada en el regazo de Ciel, mientras Alejandra lo abraza por la espalda.

Ciel: ¿Estas bien?

Mónica: ¿Dónde estoy?

Alejandra: Estas en la casa de Ciel.

Mónica: ¡¿Que paso?!

Caleb: Gritaste, te desmallaste frente a la ventana y te trajimos aquí.

Mónica: (Grita Fuerte mente y se levanta del sofá).

Mónica: Que te paso Caleb, no tienes piernas y estas transparentes.

Caleb: yo digo que le contemos.

Alejandra: No podemos decirle, puede ponernos en riesgo.

Ciel: ...

Mónica: ¿qué pasa aquí?

Ciel: Mónica, siéntate, te contare la verdad, pero tienes que jurar que nunca le dirás a nadie sobre esto.

Alejandra: ¡¡¡Ciel!!!

Ciel: no siempre podremos ocultarnos, si no te gusta puedes irte.

Alejandra: ...

Caleb: estoy de acuerdo, es algo sofocante vivir con el secreto.

Mónica: ¿de qué están hablando?

Ciel: No será tan largo, en el mundo existen 4 tipos de criaturas inteligentes: los humanos, fantasmas, los yetis y los zombis.

Ciel: cada uno de nosotros incluyéndote somos de esas 4 criaturas, ¿adivinas cuales somos?

Mónica: No lo puedo creer, si es así como dicen, supongo que el que está flotando es un fantasma.

Caleb: ¡Correcto!

Mónica: La que está generando gas frio es un yeti.

Alejandra: ¡ding dong!

Mónica: y solo me quedas tú, un zombi.

Ciel: Error.

Mónica: ¿me equivoque?

Ciel: Sip, yo soy el humano y tu sos el zombi

Mónica: ¡¿Qué?!

Ciel: moriste cuando te desmallaste y callo tu cabeza sobre una piedra muy afilada.

En ese momento Alejandra le pega a Ciel en la cabeza, por detrás ya que me estaba jugando una broma muy pesada, como puede hacer algo así a alguien que apenas está procesando lo sucedido.

Alejandra: Tienes razón, Ciel es un zombi, y ya que sabes nuestros secretos no tienes que decir nada.

Mónica: ¿no van a hacerme daño?

Ciel: Típica paranoia humana

Mónica: ¿Que quieren decir?

Caleb: Los fantasmas no poseemos cosas, personas para lastimar a los vivos o incluso asustarlos.

Alejandra: Los Yetis no somos criaturas peludas, agresivas y no comemos humanos.

Ciel: Los zombis no comemos carne humana, cerebros, no somos lentos.

Mónica: ya veo, supongo que los dichos de las criaturas son falsos (sonríe levemente)

Después de un rato hablando con todos, nos dimos cuenta que tenemos muchas cosas en común y que nos agradó pasar el tiempo entre todos, cuando vi la hora ya eran las 10:00 Pm, así que me despedí y me dirigí a la puerta para irme a mi casa, cuando abrí la puerta recordé que tengo que pasar un bosque y un cementerio de noche.

Mónica: ¿Alguien no me quiere acompañar a la salida?

Ciel: yo te acompaño, conozco mejor este lugar que cualquiera de estos 2, por cierto, los quiero fuera de mi casa cuando regrese.

Caleb simplemente asienta con la cabeza y Alejandra ya estaba arreglando sus cosas para irse a su casa a dormir.

me acompaño hasta la entrada del cementerio, cuando logramos llegar, se despidió de mí, sentí que tenía mucha suerte de hacerme amiga de los chicos más raros, divertidos y originales de mi colegio, sentía que mi vida iba a dar un giro de 180° con mis nuevos amigos.

Después de despedirme de Ciel me dirigí a mi casa, cuando estaba a punto de llegar a la esquina del cementerio para irme línea recta hacia mi casa, cuando estaba a punto de cruzar la calle las luces de los faroles de la calle se apagaron.

Sorprendida y anonadada, me segó una luz de un carro que venía hacia mi dirección, era muy tarde para intentar evitarlo por mí misma, venía

hacia mi dirección y solo pude ver la luz que se hacía más grande con
formé los segundos pasaban.